
平成１８年１１月役員会議事録（案） 

 

Ⅰ．日 時 平成１８年１１月２２日（木） １０時００分～１１時１９分 

 

Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 

 

Ⅲ．出席者 古在学長，福島，宮崎，天野，安田，藤澤，堀，各理事 

      陪席：木南，早川，各監事 

 

Ⅳ．前回役員会議事録について 

   原案のとおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

 １．常勤役員の期末特別手当（ボーナス）について 

    学長から平成１８年１２月期における常勤役員の期末特別手当（ボーナス）に

ついて，定額（職務実績による増減を行わない）を支給することについて提案が

あった後，審議の結果，承認された。 

 

 ２．平成１８年度補正予算（案）について 

    学長から，今年度の補正予算（案）について，審議願いたい旨提案があった後，

福島理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

 ３．国立大学法人千葉大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正（案） 

について 

    学長から，国立大学法人千葉大学における大学教員の任期に関する規程の一部

改正（案）について審議願いたい旨提案があった後，安田理事から真菌医学研究

センターの任期制導入に伴う規程の一部改正について資料に基づき説明があり，

審議の結果，承認された。 

    なお，今後，就業規則の改正を行う必要があるため，過半数代表者との協議を

行う旨併せて発言があった。 

    また， 大学院自然科学研究科の改組に伴い，当該部局に対して教員の任期制に

ついて検討願いたい旨，役員会として依頼することとなった。 

 

 ４．奨学寄附金受入れ額から千葉大学基金への充当（案）について 

    学長から，奨学寄附金受入れ額から千葉大学基金への充当（案）について審議

願いたい旨提案があった後，福島理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

 

 ５．部局における管理運営の充実を図るために要する経費の措置（案）について 

    学長から，部局における管理運営の充実を図るために要する経費の措置（案）

について審議願いたい旨提案があった後，柳迫財務部長から資料に基づき説明が



あり，審議の結果，承認された。 

 

Ⅵ．報告事項 

 １．平成１８年秋の叙勲について 

    学長から，本学関係の平成１８年秋の叙勲受章者（５名）について，資料に基

づき報告があった。 

 

 ２．月次残高試算表について 

    柳迫財務部長から，平成１８年９月末までの残高について，資料に基づき報告

があった。 

 

 ３．国立大学法人千葉大学と千葉県との連携に関する協定について 

    天野理事から，去る１１月１０日に千葉県との連携に関する協定が締結された

旨報告があった。 

 

 

以 上    
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         以上について確認した。 

                     平成   年   月   日 

   


